



Son corps était jeté dans la malle arrière de sa voiture au niveau Batoufam, arrondissement de Bayangam, département du Koung-Khi, région de l'ouest.

«Un autre crime odieux qui vient renforcer le climat d'insécurité et de méchanceté qui règne au pays de Paul Biya. Monsieur Fotso Jean, greffier retraité et promoteur du groupe scolaire Mohoua, conduit par des membres de son équipe, était sur une piste pour retrouver ses appareils récemment volés avant d'être subitement injoignable. Trois jours après sa disparition et l'annonce faite sur les réseaux sociaux par le célèbre Nzui Mainto, son véhicule a été retrouvé sur la route Batoufam - Bayangam avec son corps dans la malle arrière. Les principaux suspects arrêtés sont en exploitation en ce moment », rapporte Afrik-Inform TV.